

**PENGARUH PENGENDALIAN INTERNAL, PENERAPAN SISTEM
INFORMASI AKUNTANSI DAN TEKNOLOGI
INFORMASI TERHADAP EFEKTIVITAS SISTEM
INFORMASI AKUNTANSI PT SANTOS JAYA ABADI
SEMARANG**

SKRIPSI

Untuk Memenuhi Persyaratan
Guna Mencapai Derajat Sarjana S-1
Program Studi Akuntansi



Diajukan Oleh :

MAYTA RAHMAWATI
NPM. 191003622010844

**FAKULTAS EKONOMIKA DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SEMARANG**

2024

**PENGARUH PENGENDALIAN INTERNAL, PENERAPAN
SISTEM INFORMASI AKUNTANSI DAN TEKNOLOGI
INFORMASI TERHADAP EFEKTIVITAS SISTEM
INFORMASI AKUNTANSI PT SANTOS JAYA ABADI SEMARANG**

Yang Dipersiapkan dan disusun oleh

MAYTA RAHMAWATI

NPM. 191003622010844

Telah disetujui oleh pembimbing

Pada tanggal 10 Januari 2024

Dr. Dra. Nurchayati, SE, MSi, Ak
Penguji 1

Dra. Karsiati, SE, MSi
Pembimbing

Dra. Rr. Suprantinegrum, SE, MSi
Penguji 2

Semarang, 10 Januari 2024
Fakultas Ekonomika dan Bisnis
Universitas 17 Agustus 1945 Semarang
Dekan

Dra. Nurchayati, SE, MM, Ak, CA
NRP. 111357

HALAMAN PERSEMBAHAN DAN MOTTO

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya” (Al-Baqarah: 286)

“Selalu ada harga dalam sebuah proses. Nikmati saja lelah-lelah itu. Lebarakan lagi rasa sabar itu. Semua yang kau investasikan untuk menjadikan dirimu serupa yang kau impikan, mungkin tidak akan selalu berjalan lancar. Tapi, gelombang-

gelombang itu yang nanti bisa kau ceritakan.” (Boy Candra)

“Tiada lembar yang paling indah dalam laporan skripsi ini kecuali lembar persembahan. Dengan mengucapkan syukur atas Rahmat Allah SWT, skripsi ini saya

persembahkan sebagai tanda bukti kepada orang tua tercinta, kakakku, suamiku, anakku, sahabat dan

teman-teman yang selalu memberi support untuk

menyelesaikan skripsi ini”

Judul : Pengaruh Pengendalian Internal, Penerapan Sistem Informasi Akuntansi dan Teknologi Informasi terhadap Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi PT Santos Jaya Abadi Semarang

Title : *The Effect of Internal Control, Implementation of Accounting Information Systems and Information Technology on the Effectiveness of the Accounting Information System of PT Santos Jaya Abadi Semarang*

Nama : MAYTA RAHMAWATI

NPM : 191003622010844

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh antara Pengendalian Internal (X_1), Penerapan Sistem Informasi Akuntansi (X_2) dan Teknologi Informasi (X_3) terhadap Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi (Y) PT Santos Jaya Abadi Semarang. Data yang digunakan dalam penelitian ini berasal dari data primer berupa kuesioner yang dibagikan kepada karyawan PT Santos Jaya Abadi Semarang yang merupakan responden pada penelitian ini. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah 54 karyawan PT Santos Jaya Abadi Semarang. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan sampel jenuh (sensus) dan alat analisis yang digunakan adalah analisis Regresi Linier Berganda dengan bantuan *software SPSS (Statistical product and service solution)* 21. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengendalian internal, penerapan sistem informasi akuntansi dan teknologi informasi secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi.

Kata Kunci : Pengendalian Internal, Penerapan Sistem Informasi Akuntansi, Teknologi Informasi, Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi.

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan YME, atas segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan judul : “Pengaruh Pengendalian Internal, Penerapan Sistem Informasi Akuntansi dan Teknologi Informasi terhadap Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi PT Santos Jaya Abadi Semarang”. Tujuan penulisan skripsi adalah untuk memenuhi persyaratan guna mencapai derajat sarjana S-1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomika dan

Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Semarang

Mulai perencanaan sampai dengan penyelesaian skripsi ini, penulis telah banyak mendapatkan bantuan – bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada yang terhormat :

1. Ibu Dra. Nurchayati, SE.,MM.,Akt.,CA selaku Dekan Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Semarang
2. Ibu Dra. C. Sri Haryanti, SE. MSi. Akt. CA selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Semarang
3. Ibu Dra. Karsiati, SE. MSi, selaku dosen pembimbing yang telah dengan sabar memberikan petunjuk serta bimbingan, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Bapak dan Ibu dosen yang telah memberikan bekal ilmu, selama penulis kuliah pada Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945

Semarang

Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan rahmat dan karuniaNya kepada semua pihak yang telah memberikan segala bantuan. Akhirnya semoga skripsi ini ada manfaatnya.

Semarang, 10 Januari 2024
Penulis

(MAYTA RAHMAWATI)

